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VERTENZA PUBBLICO IMPIEGO 

INCONTRO CON IL  SOTTOSEGRETARIO PALMA  

 
 Dopo le iniziative del 22 settembre e la grande assemblea di venerdì 10 ottobre u.s., convocate 
nell’ambito delle iniziative di mobilitazione e di lotta decise dalle segreterie nazionali di CGIL FP, CISL FPS e 
UIL PA per protestare contro l’iniqua manovra economica assunta dal Governo, questa mattina il 
sottosegretario di Stato all’Interno, Sen. Palma, ha ricevuto i rappresentanti delle scriventi OO.SS. 
 
 Nel corso dei nostri interventi abbiamo avuto modo di rappresentare al sottosegretario il diffuso e 
crescente malcontento dei lavoratori pubblici italiani ed in particolare di quelli dell’Amministrazione civile 
dell’Interno, che dal 1° gennaio 2009 subiranno una pesante decurtazione del salario accessorio in godimento 
per un importo pari a circa 120 euro mensili pro-capite. 
 
 Nello specifico, abbiamo fatto presente: 
 

• l’esigenza di sollecitare la Presidenza del Consiglio dei Ministri ad aprire con urgenza un 
tavolo di confronto a Palazzo Chigi con le federazioni nazionali di categoria di CGIL, CISL 
e UIL sulla riforma delle pubbliche amministrazioni e sui rinnovi contrattuali; 

• la necessità di recuperare le risorse finanziarie decurtate dal fondo unico di amministrazione, 
anche per le conseguenze che tale riduzione avrà in termini di funzionalità degli uffici (ad 
esempio reperibilità e  turnazioni); 

•  l’opportunità di evitare discriminazioni dei lavoratori civili in materia di assenza per 
malattia nei confronti del personale del comparto sicurezza che, come è noto, grazie ad uno 
specifico emendamento, non subirà decurtazioni in regime di malattia; 

• i danni che deriveranno ad un’amministrazione delicata ed importante come quella 
dell’Interno, ricorrendo a  tagli di organici e di uffici, rispondenti solo ad una esigenza 
contabile. Nello  specifico per il personale contrattualizzato  i tagli  potrebbero corrispondere 
a circa 2.000 unità;  

• come tutti questi provvedimenti siano in totale contraddizione, anzi ostacolino, il 
raggiungimento dell’obiettivo annunciato di una maggiore efficienza e produttività dei 
servizi pubblici da erogare ai cittadini. 

 
 Inoltre, abbiamo chiesto l’apertura di due specifici tavoli di confronto: il primo, riprendendo il 
lavoro già definito ma non concluso, sulla completa attuazione dell’art. 36/121 ed il secondo sul ruolo delle  
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Prefetture. In particolare, su quest’ultimo argomento il sottosegretario ha precisato che non ci sarà alcuna 
“disarticolazione” delle stesse ma occorrerà ripuntualizzare le relative funzioni e  competenze, anche alla luce 
dell’attuazione del federalismo amministrativo. 
 
 Diciamo subito che è emersa, da parte del responsabile politico, non solo una disponibilità al dialogo 
con il sindacato per ricercare le più opportune soluzioni alle problematiche rappresentate, ma la consapevolezza 
del generalizzato malcontento dei lavoratori dell’amministrazione civile dell’Interno. 
 
 In particolare, per ciò che concerne il taglio del fondo, si è esplicitamente impegnato a ricercare  una 
soluzione che consenta di evitare il taglio, mentre, sulle altre problematiche rappresentate, si è riservato di 
effettuare un compiuto approfondimento che consenta la prosecuzione del confronto. 
 
 In conclusione, possiamo certamente dire che è stato un incontro utile ma allo stesso tempo 
interlocutorio. Ci aspettiamo immediate risposte, ossia fatti concreti, in particolare per ciò che concerne la 
restituzione  delle risorse nel fondo unico di amministrazione. 
 
 La mobilitazione generale dei lavoratori pubblici italiani continua, a partire dagli scioperi regionali e 
nazionale annunciati dalle segreterie nazionali CGIL FP, CISL FPS e UIL PA. Nel frattempo sarà nostra cura 
incalzare il sottosegretario Palma, sin dalla settimana prossima, al fine di verificare le iniziative che, dopo la 
riunione odierna, deciderà di assumere. 
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